

ABSTRAK

Nanda, Veronika, Dexsa. 2021. Pengembangan SEDUBOO Sebagai Media Sex Education Remaja. Skripsi. Program Studi Sarjana Terapan Kebidanan Malang. Pembimbing Utama : Jupriyono, S. Kp.,M.Kes, Pembimbing Pendamping : Wahyu Setyaningsih, SST.,M.Kes

Era globalisasi menyebabkan masyarakat terutama remaja dengan mudah mendapatkan informasi melalui internet. Hal ini berdampak pada pola pikir dan gaya hidup remaja yang cenderung tidak menyaring informasi dengan baik dan benar. Pemahaman yang salah mengenai masalah seks mendorong remaja untuk mencoba mengenai masalah seks tanpa menyadari terdapat bahaya yang ditimbulkan. Oleh karena itu peneliti mengembangkan SEDUBOO sebagai media sex education remaja. Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan SEDUBOO sebagai media *sex education* remaja. SEDUBOO merupakan media *sex education book* yang berbentuk *pop – up book*. Penelitian ini menggunakan desain *Research and Development (R&D)* dengan menggunakan 10 responden kader remaja di MAN 1 Malang Gondanglegi. Instrumen yang digunakan yaitu kuesioner para ahli, kuesioner respon pengguna serta *pretest* dan *posttest* untuk mengukur pengetahuan remaja terkait pengetahuan pendidikan seks. Pengembangan SEDUBOO terdapat materi mengenai perubahan pada remaja yang meliputi pengenalan organ reproduksi, perubahan fisik remaja serta perubahan psikologis pada remaja dan mengenai usia ideal menikah dan terkait dampak pernikahan dini. Hasil penelitian menyatakan bahwa media yang dikembangkan dapat dikategorikan sangat layak, berdasarkan hasil penilaian ahli materi (90,7%), ahli media (94%) dan penilaian responden (94,2%). Pengetahuan remaja terjadi peningkatan pengetahuan dengan hasil *pretest* 2 responden dalam kategori cukup menjadi hasil *posttest* 10 responden dalam kategori baik. Media merupakan salah satu faktor penting dalam memberikan pendidikan kesehatan. Media yang tepat membantu agar penyampaian informasi tentang seksual dapat diterima dengan tepat, sehingga dapat mencegah perilaku yang menyimpang.

Kata Kunci : Remaja, Pendidikan Seks, SEDUBOO